

学校だより

令和4年2月25日 第 12 号 仙台市立人来田小学校 16243-2185

URL: http://www.sendai-c.ed.jp/~hitosyo/

E-mail: hitosyo@sendai-c.ed.jp

【協働型学校評価重点目標】学ぶ楽しさに気付き、自分の考えや気持ちを表現できる子どもを育てる

まとめをしっかりと

今年の冬は雪が多く、雪遊びをしたり走り回ったりと校庭でたくさん遊ぶことができたようです。学校では、どの学年もまとめに入り、6年生は卒業式の準備を始めています。

先日の授業参観は映像配信で行いました。授業の様子から、お子様の成長ぶりを御覧いただけたことと思います。これからも1年間のまとめの学習をしっかりと行い、進級・進学への心構えや準備の指導を行っていきたいと思います。

また、3月3日(木)には、5年生の計画委員が中心になって

児童会行事の「6年生を送る会」が行われます。今回も全校で一同に会することはできませんが、現在、全校児童で力を合わせて準備をしているところです。これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちをどれだけ伝えることができるか楽しみです。



学3月拿

行事予定

| | , | | | | | |
|------|---|-------------------------------|--|--|--|--|
| | 曜 | 行 事 等 | | | | |
| 1 日 | 火 | お話朝会 ALT 来校 補習の日 | | | | |
| 2 日 | 水 | SC 来校 | | | | |
| 3 日 | 木 | 6年生を送る会 コミュニティ・スクール第1回運営協議会 | | | | |
| 4 日 | 金 | | | | | |
| 7 日 | 月 | | | | | |
| 8 日 | 火 | ALT 来校 補習の日 | | | | |
| 9 日 | 水 | SC 来校 | | | | |
| 10 日 | 木 | 代表委員会 | | | | |
| 11 日 | 金 | 復興プロジェクト朝会 | | | | |
| 14 日 | 月 | 卒業式予行 同窓会入会式 | | | | |
| 15 日 | 火 | 全校 5 校時限 ALT 来校 | | | | |
| 16 日 | 水 | 6年給食最終日 | | | | |
| 17 日 | 木 | 1~3・6 年特別タイム 4 校時限(弁当なし) | | | | |
| | | 4・5 年特別タイム 5 校時限(弁当の日) 卒業式前清掃 | | | | |
| 18 日 | 金 | 卒業式 | | | | |
| 21 日 | 月 | 春分の日 | | | | |
| 22 日 | 火 | 給食最終日 | | | | |
| 23 日 | 水 | 特別タイム4校時限(弁当なし) 卒業式予備日 家読書の日 | | | | |
| 24 日 | 木 | 修了式 特別タイム4校時限(弁当なし) | | | | |
| 25 日 | 金 | 学年末休業日 | | | | |
| 28 日 | 月 | | | | | |
| 29 日 | 火 | 離任式 | | | | |
| 30 日 | 水 | | | | | |
| 31 日 | 木 | | | | | |

給食週間 1月24日(月)~1月28日(金)

「給食週間」が行われました。1日目は栄養士の先生のお話,普段見ることのできない給食室の紹介動画視聴,2日目はポスター・絵・評語の紹介,3日目は感謝の手紙発表,4日目は給食クイズ,5日目は食に関する絵本の読み聞かせ等,盛りだくさんの内容でした。



お知らせとお願い



(1)第40回卒業式

3月18日(金)に44名が人来田小学校を巣立ちます。 保護者の皆様の予定は以下のとおりです。



9:20 保護者受付開始

9:45 保護者入場完了 9:50 卒業生入場

10:00 卒業式 開式

12:00頃 卒業生下校

※1~5年生は休業日になります。

※卒業式予備日は、3月23日(水)

開式は14:00となります。

(2) 学校関係者評価委員会 書面開催

2月2日(水)に予定しておりました学校関係者評価委員会ですが、新型コロナウイルスの感染拡大の状況を鑑み、書面での開催といたしました。委員の皆様には教育活動についてのアンケート結果等を検討いただき、次年度へ向けた助言をいただきました。 頂戴した御意見の概要をお知らせします。

- ・「我が家の重点目標」の取組はとても良いと思います。子供にだけやりなさいと言う のではなく、家族皆で共にやることが励みになると思います。
- ・学ぶ楽しさを「新しいことが分かる」と明確化し、学校の目標と位置づけることは 児童にも取り組みやすい効果的な目標設定と感じました。また、我が家の重点目標 にお手伝いを引き出し、褒められるところから自己肯定感の目標を向上させる組み 合わせも工夫を感じました。
- ・休み時間にグランドへ飛び出して走り回っている子供たちを見ていると、このコロナ禍でも元気だ!!とホッとします。先生方も子供たちと一緒に遊んでいる姿をよく見かけます。子供たちはとても楽しそうです。
- ・子供たちは学校や先生方の教えを守り、子供たちなりに感染対策をしながら、学校 生活を楽しんでいるように見えます。しかし、以前のような子供らしい生活が戻り ますよう一日も早い感染収束を願っています。
- ・コロナの関係もあり、非常にケアが必要な子供、家庭も多くあることと思います。 学校も大変な中とは思いますが、困難を抱える子供たちや家庭に、どう支援していくかが今後の課題になってくるのかなと思っています。

・挨拶もとても良いです。学校の東門の近くの横断歩道ですが、登校時は防犯ボラン ティアの方が居てくれるので安心ですが、下校時は車が少ないけれどスピードが出 ています。

(3) 4月の主な行事予定

4月 8日(金)第1学期始業式 入学式

14日(木)仙台市標準学力検査

28日(木)授業参観・懇談会

「赤青色鉛筆」をお配りしました

山田中学校・人来田中学校区青少年健全育 成連絡協議会の補助金の活用について,PTA 健 全育成委員の皆様に検討いただき、赤青色鉛 筆を購入して児童へ1本ずつ配りました。色 鉛筆には学校の合い言葉「ともにチャレンジ」 の文字が刻まれています。御活用ください。